

Freitagsbrief



Zirkus Piccolino 2022

Wir freuen uns sehr darüber, dass wir trotz widriger Bedingungen das Zirkusprojekt mit den siebten Klassen durchführen können. Wir möchten uns auch für die große Hilfsbereitschaft der Eltern bedanken, die wir coronabedingt leider nur in begrenztem Umfang in Anspruch nehmen konnten.

So wird in diesem Jahr jede der drei siebten Klassen ein eigenes Programm präsentieren. Die Proben laufen bereits auf Hochtouren und die Artisten sind mit Begeisterung bei der Sache.

Der Sturm hat uns zusätzlich in der vergangenen Woche in unserem Probenplan förmlich ein Stück zurückgefegt. Trotzdem sind alle beteiligten Kinder und Lehrer zuversichtlich, eine schöne Aufführung präsentieren zu können.

Eingeladen werden in diesem Jahr zur Vorstellung jeweils nur die Angehörigen der entsprechenden Klassen.

Das Zirkusteam





